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据葛先生介绍，7月2 1

日，他儿子小便时感到疼
痛，于是他便带儿子到枣
庄市骨伤医院就诊，可就
诊之前并没有挂号和开病
历，医生就开始诊治了。

“大夫说我儿子得了
性病，就用激光灯烤了烤，
烤 完 之 后 就 让 我 们 去 交

钱，一共是交了 3 0 0块钱。
并让我们下午再交 3 0 0块
钱打针。不过让我纳闷的
是 交 完 钱 就 给 了 一 张 收
据，也没有发票，收据上写
着‘性病——— 碳化费’的字
样。葛先生说，“当时我还
纳闷孩子那么小怎么会得
这种病，而且大夫说如果

到大医院治疗的话会花费
更多。”

葛先生告诉记者，考
虑周全后他们并没有听骨
伤医院大夫的建议，而是
去了市立医院就诊，结果
诊断出来是红细胞和白细
胞过多，当时就花了不到
110元，7月26日复诊时又拿

了40多块钱的药，他告诉记
者，现在孩子的病快好了。

“我纳闷为什么骨伤
医院会要我们那么多钱，
而且就给一张收据，上面
没有姓名等任何信息，而
且还没有发票，现在我 怀
疑骨伤医院是乱收费。”葛
先生告诉记者。

医院看病收费竟没发票
医院称正在搬迁，发票不好开
本报记者 李淼

本报枣庄7月31日讯
(记者 徐萌 通讯员
冯宪印 胡媛媛) 6月

份以来，枣庄警方对药品
犯罪实施打击，共破获非
法经营药品、销售假药犯
罪案件4起，处理犯罪嫌疑
人9名。

据介绍，6月19日，民
警捣毁一假药销售窝点，
将涉嫌销售假药的犯罪
嫌疑人王某某抓获。经审
查，嫌疑人王某某自2010

年以来，多次从外地购买
禁止销售的假药，并在其
税郭某大药房内销售，非
法获利2万元。

6月30日，滕州市公安
民警，将涉嫌销售假药的
上网逃犯孙某抓获。经审
查，2011年7月至9月期间，
孙某从济南某保健品批
发市场，将没有取得批准

文号的保健药品销售给
张某某、乔某某，非法获利
400余元。

7月20日，薛城民警破
获一起非法经营药品案，
抓获周某某、李某某、李某
三名犯罪嫌疑人。经查，
2011年2月份以来，周某某
在网上得知有人想购买
新康泰克胶囊提炼毒品，
遂通过其内弟李某，从邹
坞某药房的老板李某某
处多次购买新康泰克胶
囊，在网络上销售牟利，涉
案总价值达10万余元。

7月25日，台儿庄公安
分局破获一起销售假药
案，将犯罪嫌疑人高某某
抓获。高某某自2010年8月
至今，共销售河南商丘市
某科技公司生产的假药，
价值3万余元，从中非法获
利5千余元。

警方重拳打击药品犯罪

破获4起假药案

中等职业学校夏季招生启动
目前已有大约710人报名

本报枣庄7月31日讯(记
者 张旋 ) 高中段招生录
取工作已结束，各区 (市 )教
育局职业学校也陆续展开了
夏季招生。目前，枣庄市已有
大约710人报名中等职业学
校的夏季招生。

据了解，枣庄市为加快
推进城市转型的“一大战略，
三大战役”，迫切需要一大批

应用型、技能型人才和高素
质劳动者充实到生产服务第
一线。因此，职业教育成为发
展重点。今年，全市中等职业
学校计划招生2万人，春季招
生人数已达4000余人。高中
段招生工作结束后，各有关
职业学校深入到各乡镇、社
区、学校、家庭大力宣传职业
教育，动员广大学生就读中

职学校。枣庄市教育局近日
发布的关于全市中等职业学
校夏季招生进展情况通报显
示，目前，台儿庄已有140人
报名，薛城区100人，峄城区
接近200人，山亭区200多人，
市中区70多人。

据了解，枣庄市中等职
业学校主要包括五区一市的
11所学校和市直的6所学校，

今年总计划招生20000人。其
中滕州市的6所学校共计划
招生6500人，并有5个省级重
点专业，4个市级骨干专业和
2个市级特色专业。薛城区职
业中专计划招生2000人，并
设有1个省级重点专业和1个
市级骨干专业。峄城区职业
中专计划招生1200人，专业
设置中包括1个市级骨干专

业。台儿庄区职业中专计划
招生1650人，专业设置中包
括1个市级骨干专业和2个市
级特色专业。山亭区职业中
专计划招生350人，专业设置
中包括1个市级特色专业。市
中区职业中专计划招生350

人。
另外，市直的6所学校

中，枣庄职业学院 (中职 )计

划招生650人，枣庄经济学校
计划招生1600人，枣庄师范
学校计划招生600人，枣庄市
龙都职业中专计划招生800

人，枣矿集团职业中专计划
招生300人，山东煤炭卫校计
划招生4000人。同时，共设有
1个省级重点专业，6个市级
骨干专业和5个市级特色专
业。

7月30日，枣庄

市武警支队在华电

国际十里泉发电厂
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演”。

本报通讯员

门成晓 本报记者

徐萌 摄影报道

武武警警汇汇演演迎迎““十十八八大大””

7月21日，市民葛先生带着他18岁的儿子去枣庄市骨伤医院就医，在没有挂号没有病历

的情况下就看完了病，院方收取了300元费用，只给了一张收据并没有发票。医生让葛先生

的儿子下午再去打针而且还需要收费。葛先生后来带孩子去市立医院花了不到200元病情

就好转了，葛先生质疑骨伤医院乱收费。

看病交钱却没开发票

7 月 3 1 日 上 午 ，记 者
来到枣庄市骨伤医院，但
是 记 者 并 没 有 见 到 医 院
的 负 责 人 ，几 经 周 转 ，记
者 电 话 联 系 到 一 位 杨 姓
负 责 人 ，从 葛 先 生 口 中 ，
记 者 得 知 对 于 葛 先 生 的
事情，该杨姓负责人了解

一些情况。
当 记 者 表 示 医 院 是

否存在乱收费的问题时，
杨先生表示，其收费有依
据 ，并 且 都 有 收 费 标 准 ，
但 他 并 没 有 告 诉 记 者 他
们 具 体 的 收 费 标 准 是 什
么。至于为什么收费没发

票 ，该 负 责 人 告 诉 记 者 ：
“ 目 前 医 院 正 在 搬 迁 ，没
联网，发票不好开。”对于
不 挂 号 和 没 有 病 历 的 问
题，负责人则称葛先生可
能 是 在 门 诊 看 的 病 。“ 在
门 诊 治 疗 一 些 小 伤 小 病
一般不用挂号，而且门诊

治疗没有病历，住院才有
住 院 病 历 。”杨 姓 负 责 人
说。

当 记 者 想 进 一 步 了
解 是 否 存 在 乱 收 费 现 象
时，该负责人又称他对整
个事情不是很清楚，需要
问一下才能回复记者。

医院：医院搬迁没联网，发票不好开

7月3 1日，记者采访了
枣庄市卫生局的一位工作
人员，工作人员表示葛先
生 已 经 多 次 给 他 们 打 电
话，他们对于事情的经过
也有了一定了解。

工作人员告诉记者，

枣庄市骨伤医院的性质是
私营的，不像公立医院，所
有收费都明码标识，可能
私营医院的物价会稍有浮
动，对于私营医院的收费
问题，并不在他们的管辖
范围内，如果真的有乱收

费行为，也只能由物价部
门处理。工作人员表示，只
要 是 卫 生 局 管 辖 下 的 医
院，物价部门对于收费这
块都是定期检查的，而对
于私营医院，他也不清楚。

最后，这位工作人员

建议广大市民，患病时最
好还是到正规的大医院就
诊，公立医院的收费标准、
医疗手段和医疗器械等还
是有保障的，尽量去公立
医院看病，避免遇到不必
要的麻烦。

卫生局：建议市民到公立医院就医

本报枣庄7月31日讯(记
者 李键) 伴随着高考录
取通知书的到达，家长设宴
邀请亲朋好友庆祝，已成为
近几年流行的趋势，价位动
辄几千甚至上万。近日，记
者走访不少学生和家长，发
现从7月中下旬开始，“升学
宴”已经悄然升温。教育人
士称，升学祝福为上策，如
若变成攀比，未免有些变
味。

在市中区振兴南路一
家中档酒店，相关负责人
称，“升学宴”和往年差不
多，从7月中下旬就开始了，
包括同学聚餐、家庭聚餐
等。“现在主要是同学聚餐，
每桌消费大概在四五百元
左右，家庭聚餐一般规模较
大，等到临近考生开学的时
候生意会更火爆。”

随后，记者又走访了几
家酒店，发现这些酒店都在

为“升学宴”做准备。“一般
家长都摆个两三桌，如果孩
子考上名校的话，可能会多
摆几桌，可最多的也不超过
五桌。”餐馆负责人向记者
介绍，在这里操办宴的，每
桌的消费标准从300元到600

元不等。已经有家长打电话
来订桌，从7月下旬开始，

“升学宴”就已经相继开席
了。

记者了解到，作为“升
学宴”受邀请方也会有难
题。最近几天，市民刘先生
正忙着打听市场行情。原
来，刘先生的侄子今年考上
重点大学，刘先生应邀参
加，但更让刘先生为难的
是，给孩子庆祝，送多少“红
包”才合适。

教育人士称，“升学宴”
需要掌握一个度，如演变成
相互攀比，则就失去了意
义。

录取通知书陆续送达

高考“升学宴”悄然升温

经过11天试运行后，7月31日，薛城区公共自
行车服务系统正式启用。360辆公共自行车正式
上岗。据悉，薛城区还将继续在居民区等人口密
集区投放500辆公共自行车。

本报记者 崔维成 摄影报道

公共自行车正式上岗了
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